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「伝統承継と変革」
Succession and reformation of traditional
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会長挨拶 　皆さんこんにちは。誰もが経験した事
の無いコロナ禍の中で、今年のお盆はど
の様に過ごされましたでしょうか。県外に
いらっしゃるお子さんやお孫さん、親族の
方も帰省する事もままならない状況で例
年にない静かなお盆だったのではないで
しょうか。今月は、会員増強月間であります。
今年度の山形南ロータリークラブの会員
増強に関するコンセプトは、会員増強の目
標人数を設定しているものの「会員のみ

なさまが感じ思っているロータリーを、様々な方々に発信し伝え
ていただき一人でも多くの仲間を作っていきましょう。」です。間
接的な話になりますが、明日山形南ロータリークラブが提唱クラ
ブ、山形西RC・東RC・中央RC・イブニングRCが共同提唱ク

ラブとなり、佐藤孝弘山形市長並びに、2800地区齋藤栄助ガ
バナーをお迎えして山形ローターアクトクラブの結成認定状伝達
式を挙行します。会員増強を大きく分類すると、①新会員の勧誘
②現会員の退会防止　③新クラブの結成等から構成されている
と思いますのでRIが推奨するローターアクトクラブ結成は、やは
り間接的ではありますが、新クラブの結成の観点から会員増強の
一つになると思っています。
　本日は、地区会員増強小委員長の芳賀康雄さんをお迎えして
の卓話となりますが、今年は例年と違いコロナ禍での会員増強で
すのでなかなか大変だな～と考えています。コロナ禍での、経
済状況悪化による会員退会に伴う会員維持の手法や、コロナ禍
でなかなか活動出来ない状況での会員増強の手法等もお伺い出
来ればと思います。後程ゆっくりと話をお伺いさせて頂ければと
思います。本日は皆さんで、会員増強の勉強をしたいと思います。

幹 事 報 告 鉄　　浩二　幹事

第2293回例会

１．９/８に計画していたファイヤーサイドミーティングにつきまして、コロナ
禍ゆえ団体の受け入れが難しいという状況のため開催を見合わせま
す。９/８は通常の例会を開催いたします。なお、ファイヤーサイドミー
ティングは、10月に例会とは別に開催することで調整いたします。

２．８/５に山形市内７ロータリークラブ親善ゴルフコンペの担当者打ち合
わせ会があり、金子ゴルフ顧問と私で出席して参りました。今年度の開
催は、10/11㈰蔵王ゴルフカントリーにて開催予定です。表彰式は、同
日山形グランドホテルにて18時より執り行う予定でおります。なお、コ
ロナの今後の感染状況等により、中止の判断がされることがあり得ま
す。10名以上の参加要請が来ておりますので、参加ご協力よろしくお
願いします。

３．昨年度の地区大会の冊子をボックスに入れさせていただきましたの
で、ご確認お願いします。

４．日本のロータリー100周年を記念しまして、記念切手が発売されるこ
ととなりました。発売日は９/18となっております。ご予約もできますの
で、ご希望の方は地域の郵便局でご予約ください。以上

米山奨学生チリムゲさんと
イ・ソヨンさんに奨学金の贈呈。

８月度理事会報告
◆承認事項
１．９/８ファイヤーサイドミーティングが開催できなくなったことを報告し、代替案
を協議、通常例会を開催することとした。卓話者選定は今後調整する。
２．7RCゴルフコンペ担当者会議内容を報告し、登録料の半分をクラブで負担するか
を協議、９月理事会で決定することとした。
３．山形RACの活動を当面サポートしていくことが承認された。
４．地区補助金使途について代替事業として、山形市立病院済生館　病児・病後保育
室「ひなたぼっこ」　への絵本寄贈および山形RAC会員と共に絵本の読み聞かせを
する事業が上程され承認、詳細は今後協議することとした。
５．上期の会費納入状況が報告され、早期完納を達するため声掛けをすることとした。

例会場：ホテルキャッスル 司会進行（SAA）：金田　亮一 君
点　鐘：PM 12：30　菊地　賀治 会長 ロータリーソング：「奉仕の理想」

○親睦活動委員会　土田　貴英 委
員長
８月の誕生日は、奥村健二君、高
梨和夫君、武田秀則君、稲村佳宏君、
鉄浩二君、河井直天君、武田寿美
男君、石山祐介君の８名の方です。
おめでとうございます。

委員会報告

ニコニコBOX　奥村　健二 君
菊地　賀治君　芳賀様卓話宜しくお願いいたします。
鉄　　浩二君　誕生祝いありがとうございました。
高梨　和夫君　誕生祝いありがとうございました。
河井　直天君　誕生祝いありがとうございました。
浅野　裕幸君　妻の誕生日にお花ありがとうございました。
武田寿美男君　誕生祝いありがとうございました。
土田　貴英君　誕生祝いありがとうございました。
長沢　一好君　山建賞いただきました。
奥村　健二君　たくさんのニコニコありがとうございました。
芳賀　康夫様　本日はお呼びいただきありがとうございました。



本日出席・前回修正出席
会員総数

本　　日
前回修正

出席義務会員数 出席会員数 出 席 率

他クラブで
メークアップ
された会員

５４名
５７名

３１名
４７名 88.68％５３名

※本日の結果は２週間後に報告
※修正は２週間前の結果報告
出席会員数÷算出会員数＝出席率
算出会員数とは?
　出席義務会員＋メイク免除会員の出席者
出席会員数とは?
　出席義務会員の出席者＋メイク免除会員の出席者＋メイク会員

（寒河江）青山 治右衛門　　佐藤　直人

月間卓話

　齋藤ガバナーは会員増強について純増１名以上を目標
に挙げております。収束の見えない新型コロナウイルス
禍により収益減に見舞われ苦しい経営を強いられている
企業も増えて来ました。退会につながらない事を願って
おります。
１．2800地区は７月・８月の２ヶ月が会員増強月間で
すが、９月以降も会員の増強に取り組んで頂きたい。

２．会員増強委員会では１、600名以上の会員維持を目
標として取り組んでおります。コロナ禍で厳しい状況
ですが、職業分類表等を上手に活用して新会員の発掘
に努めていただきたい。

３．女性会員０人のクラブが14あります。是非１名の増
強をお願いしたい。

４．今年度も前年度同様新会員を地区大会（2021.6.4
～５）でご紹介し激励します。

報　告
　２月のPETS時に、クラブ会長さんに１月31日現在で
の会員年齢構成についてのアンケート調査をお願いしま
した。ご協力誠に有難うございました。その結果につい
て報告致します。

１．2800地区2020年１月31日現在、会員数は
1.596人でした。

２．2800地区の平均年齢は61.9歳でした。
３．平均年齢50歳代のクラブは11クラブ、60歳代ク
ラブは36クラブ、70歳代は２クラブでした。

　最も若かったのは山形イブニングクラブで55.8歳で
した。

４．50～60代の会員は897人で56.2％を占めており
会社、地域でのリーダー的存在の方々です。

５．70歳以上の会員は457人で全体の約29％で１／３
を占めています。特に顧問格の80歳以上の会員が73
名おられる事はクラブにとり有り難い存在です。

６．女性会員は109名で全体の6.8％で１割にも満たな
い状況です。女性会員０クラブは14クラブあります。

「会員増強で
　　　　楽しいロータリークラブに！」
「会員増強で
　　　　楽しいロータリークラブに！」

地区会員増強小委員長
　芳　賀　康　雄 様（白鷹RC）
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